



Stadtschulrätin

Aton-Schule-e.V.

Datum

16. März 2018

Neues Schulgebäude für die Aton-Schule München;
Ihr Schreiben vom 24.02.2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihr Schreiben, mit dem Sie mich um Unterstützung bei der Suche nach neuen Räumlichkeiten für die Aton-Schule im näheren Umfeld des derzeitigen Standortes bitten. Aus meiner Kenntnis über den Bestand an Schulimmobilien in der Landeshauptstadt, für die ich seit Juli 2016 in meinem neuen Wirkungskreis als Stadtschulrätin verantwortlich bin, muss ich Ihnen jedoch leider mitteilen, dass ich keine Möglichkeit sehe, angesichts der durchwegs beengten Raumverhältnisse in den öffentlichen Schulgebäuden Münchens Flächen an Privatschulen abzutreten.

Ich bedauere das, zumal das interessante Konzept und der pädagogische Ansatz der Aton-Schule sicherlich eine Bereicherung der Schullandschaft sind, bitte aber bei den Herausforderungen, die wir selbst zu bewältigen haben, um Verständnis. Sie verfolgen sicher seit einigen Jahren die anhaltende Berichterstattung mit, dass München in den letzten Jahren um rund 100.000 Einwohner gewachsen ist und bis zum Jahr 2030 weitere 200.000 Neubürger erwartet werden. D.h., dass bereits das Wachstum der letzten Jahre nur noch mit größten Anstrengungen und Interimslösungen bei der Schulversorgung aufgefangen werden konnte und der Stadtrat nur für die Erweiterungen fast aller bestehenden und den Neubau vieler zusätzlicher Schulen in den nächsten Jahren mehrere Milliarden Euro bereitstellen werden muss. Infolge unserer Planungen sind deshalb auch alle Flächenressourcen restlos erschöpft. Leider kann ich Ihnen keine erfreulichere Nachricht geben und wünsche Ihnen bei der weiteren Suche nach einer geeigneten Immobilie für die Aton-Schule viel Erfolg.

Tel. 089/ 233 83500
Fax 089/ 233 83533
Bayerstraße 28
80335 München
beatrix.zurek@muenchen.de

Bitte haben Sie auch Verständnis dafür, wenn ich bei dieser Sachlage und im Hinblick auf meine Terminsituation ein Gespräch mit der Aton-Schule oder ein Schulbesuch nicht in Betracht ziehe.

Mit freundlichen Grüßen